



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

## **Diputada Evelyn Sánchez impulsa la difusión cultural con la presentación de "Mujeres Olvidadas" de Susi Bentzulul**

**Tijuana, B.C., [coloca fecha].**

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la diputada Evelyn Sánchez, del Distrito XI, encabezó la presentación del libro "Tenbilal Antsetik (Mujeres Olvidadas)", escrito por la autora chiapaneca Susi Bentzulul, una obra que visibiliza la memoria, la fuerza y la lucha de las mujeres indígenas desde la cosmovisión maya tsotsil.

El evento reunió a autoridades, representantes legislativas, instituciones educativas y ciudadanía comprometida con la erradicación de la violencia hacia las mujeres, la promoción de la cultura y la defensa de los derechos de las comunidades indígenas.

Entre las personalidades asistentes destacó la presencia de la alcaldesa de Playas de Rosarito, Rocío Adame, así como la participación del Lic. Miguel Ángel Badiola Montaño, Coordinador General de Relaciones Públicas del Gobierno del Estado, en representación de la Mtra. Marina del Pilar Ávila Olmeda, Gobernadora del Estado de Baja California.

También acompañó la diputada Araceli Geraldo, quien subrayó la importancia de impulsar proyectos que fortalezcan la identidad, el acceso a la cultura y la participación plena de las mujeres en todos los ámbitos, especialmente en una fecha que invita a reflexionar y actuar contra la violencia de género.

Durante la ceremonia, se entregaron reconocimientos a la autora Susi Bentzulul y a quienes participaron en la organización y desarrollo del evento, como muestra de agradecimiento por su labor artística, social y cultural.

Ciudadanas invitadas, estudiantes y representantes de agrupaciones culturales formaron parte de este encuentro, que culminó con un diálogo abierto sobre la relevancia de preservar las lenguas originarias, la memoria colectiva y la construcción de una sociedad libre de violencia.

La diputada Evelyn Sánchez reafirmó su compromiso de seguir impulsando actividades que fortalezcan la cultura, la identidad y la visibilización de las mujeres en Baja California, destacando que la cultura también es una herramienta para erradicar la violencia y promover la igualdad.